Identificate / Registrate Lunes 16 de abril de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS | iberanuncio.es | iberanuncio.e

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas Empresas

CASO REPSOL El catedrático de Derecho Internacional, Joaquín Alcaide, responde ahora a tus preguntas

laopinióndegranada.es » **Granada**

Cidaf

Granada contará con un centro pionero en alimentación funcional

La Fundación del Centro de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional está ubicada en el PTS

① 16:48 Me gusta

J.C.CHAMORRO

La consejera de <u>Agricultura y Pesca</u> en funciones, Clara Aguilera, ha participado en la constitución de la Fundación del Centro de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional (Cidaf) ubicado en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada. El acto ha contado también con el rector de la



Foto de familia de la presentación del Cidaf. Europa Press

Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, el gerente de la fundación del parque tecnológico, Jesús Quero, y las cinco empresas privadas que colaboran en el proyecto.

Esta entidad surge con el objetivo de poner en marcha, regir y dar soporte al Cidaf, un centro dirigido a generar, difundir y transferir conocimiento sobre la alimentación funcional, que integrará a profesionales de diversas disciplinas con el fin de hacer más atractiva la oferta de estos productos en el mercado.

Aguilera ha resaltado que se trata de una apuesta de futuro para el sector y que, "a pesar de la actual situación económica, el Gobierno de Andalucía no está dispuesto a recortar en políticas dirigidas a ayudar a los empresarios a salir de la crisis".

Por ello, ha defendido la apuesta, "no sólo de discurso sino también presupuestaria" en apoyo a la innovación y la investigación pública y en colaboración con el sector privado, ya que, según las palabras de la consejera, es "una buena medida de futuro para el sector apostar por un centro de excelencia de primer nivel" como éste. La inversión total realizada en este proyecto alcanza los 550 millones de euros.

Con el fin de lograr sus objetivos, desde el Cidaf se trasladarán a la industria agroalimentaria los resultados de las investigaciones desarrolladas en el centro granadino y se avanzará en el desarrollo de alimentos funcionales y nutracéticos que aporten valor añadido a los productos agroalimentarios que se elaboran en Andalucía.

Entre otras líneas de estudio, se contempla, además del análisis de la comercialización y la normativa sobre los suplementos nutricionales y los alimentos funcionales, la caracterización de los mismos, el estudio de los ingredientes bioactivos, la actividad biológica y la biodisponibilidad de los ingredientes funcionales.

Entidades presentes. Además de la Consejería de Agricultura y Pesca, también participan de forma activa en la Fundación Cidaf cinco empresas agroalimentarias -Biosearch Life, Abbott Laboratories, Aceites Maeva, Cervezas Alhambra (Grupo Mahou) y Grupo Biot- y la Universidad de Granada, que promocionará la colaboración con el centro por parte de grupos de investigación con intereses comunes con el mismo y proporcionará parte del equipamiento necesario para la puesta en marcha del Cidaf.

Además, el Parque Tecnológico de la Salud cede varios espacios en el Centro de Desarrollo Farmacéutico y Alimentario, en el edificio Andalucía Bioregion y en el Centro de Empresas PTS, para su uso por parte de los trabajadores del Cidaf, así como equipamiento para el desarrollo de las investigaciones.

La semana santa en imágenes



Semana Santa de Granada 2012
Las imágenes de toda la Semana Santa de Granada, a través de la cámara de Fernando Daniel Fernández Álvarez



Mesa redonda sobre Gestión de cuenca y reconversión de cultivos olivar

La Sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en Baeza (Jaén) acoge... (leer más)



Módulo sobre laboratorios clínicos y anatomía patológica del curso de gestión

La Sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en Baeza (Jaén) comienza el próximo lunes, 16 de abril, el segundo módulo... (leer más)

Ampliado el plazo de presentación de obras

La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) convoca la quinta edición del Premio UNIA de Pintura 2012, cuya dotación económica es de 6.000 € (leer más)

Más noticias |Unia | Blog Unia TV



Visita Innofood. La consejera de Agricultura y Pesca en funciones ha visitado las instalaciones de Innofood by Neuron para conocer de primera mano los avances logrados por sus investigadores en el ámbito de la biotecnología agroalimentaria, y ha aprovechado para alabar la apuesta de esta empresa por el desarrollo de ingredientes funcionales y resaltar las "grandes expectativas de futuro de esta línea de trabajo".

Aguilera ha resaltado el trabajo de esta empresa, en colaboración con J.R. Suárez Monedero, para desarrollar un ajo negro totalmente español (Black Allium), con propiedades organolépticas y nutricionales novedosas que lo diferencian del ajo fresco, un alimento originario de Asia que no se producía hasta ahora con ajos españoles.

Anuncios Google

Qatar Airways 3 Day Sale

To Over 100 Destinations Worldwide Save Up To 25% All-In. Book Today! www.gatarairways.com/3-day-sale

Instituto Nutricion Alimentacion

Fórmate en Dietética y Nutrición iAprende desde casa y a tu ritmo! www.ceac.es

Curso Expert en Mediación

Dominarás los principales aspectos de la Mediación. iDesmárcate! +Info www.uem.es/EstemaValencia 902930937









Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que identificarte o estar registrado

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos. las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Registrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



Huelga general del 29M en Granad

Ver otras galerías de fotos >





iberempleos.es

Oferta de empleos en Granada

Vendedor Autonomo de Sistemas de Descanso Granada

Localidad (Provincia): Indiferente (Granada) **Rango salarial:** A negociar

ver más

Agente Comercial

Localidad (Provincia): Albolote (Granada) **Rango salarial**: 18.000 - 24.000 ver más

Profesor Nativo De Inglés

Localidad (Provincia): Armilla (Granada) **Rango salarial**: A negociar

ver más

Asesores de seguros FIATC para

Buscar empleos on-line | Todos los empleos

laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO LO MÁS VOTADO

- 1. Corinna, la alemana que hace safaris con el Rey
- 2. Comisiones Obreras califica el cierre de "prematuro"
- 3. La Junta defiende el cierre prematuro de Sierra Nevada